



Auch, le 23 avril 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Routes départementales : Le Conseil départemental du Gers lance sa première campagne de fauchage 2025

La Direction des Routes et Mobilités du Conseil départemental du Gers a lancé sa première campagne de fauchage le lundi 22 avril. Cette opération d'entretien des accotements, essentielle pour garantir la sécurité et la visibilité sur les routes départementales, se poursuivra jusqu'aux environs du 15 mai 2025, soit une durée estimée entre 12 et 14 jours ouvrés.

96 agents départementaux seront mobilisés pour cette campagne, répartis en 24 équipes. Chacune d'entre elles disposera d'un tracteur équipé pour le fauchage et d'un véhicule d'accompagnement. Les interventions auront lieu chaque jour de 6h à 21h sur l'ensemble du réseau départemental, soit 3 820 kilomètres de routes.

Le fauchage portera sur une largeur de 1,20 mètre sur les accotements, avec des élargissements ponctuels prévus aux abords des carrefours, virages et panneaux de signalisation pour optimiser la visibilité.

Une **deuxième campagne** de fauchage est d'ores et déjà prévue pour la **fin juin 2025**, en fonction de l'évolution de la végétation. Elle s'étendra sur environ 30 jours ouvrés, afin d'assurer des conditions de circulation optimales durant toute la saison estivale.

Le Conseil départemental du Gers appelle tous les usagers de la route à faire preuve de la plus grande vigilance durant ces périodes. Il est impératif de **respecter la signalisation temporaire** mise en place et **d'adapter sa conduite** à l'approche des zones d'intervention. La sécurité des agents et des usagers reste notre priorité absolue.

Le saviez-vous ?

Le Département met en œuvre depuis 15 ans un « fauchage raisonné ». Une méthode d'entretien pour une meilleure prise en compte des enjeux environnementaux et économiques qui impliquent un fauchage tardif et une hauteur de coupe qui respecte la biodiversité.

Le mot du Président du Conseil départemental

"Chaque année, les campagnes de fauchage menées par nos équipes sont une étape indispensable pour garantir la sécurité de toutes et tous sur nos routes départementales. Je tiens à saluer l'engagement des agents mobilisés sur le terrain, qui œuvrent quotidiennement pour un réseau routier plus sûr et plus agréable à parcourir."

Philippe Dupouy, Président du Conseil départemental du Gers